

Canciller cubano condena atentado en Colombia



La Habana, 17 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, condenó en La Habana, el atentado ocurrido este jueves 17 de enero, en Bogotá, Colombia.

Mediante un mensaje divulgado en las redes sociales, el canciller expresó su enérgico rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones.

Rodríguez manifestó las condolencias de Cuba al gobierno y pueblo colombianos, principalmente para los familiares de las víctimas de la explosión de un coche bomba en la Escuela de Cadetes General Santander.

Nuestras condolencias al gobierno y el pueblo de [#Colombia](#), en particular, a los familiares de las víctimas del atentado ocurrido hoy en Bogotá. [@Cubaminrex](#) rechaza y condena todos los actos, métodos y prácticas terroristas en todas sus formas y manifestaciones. | [#Cuba](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [17 de enero de 2019](#)

Fuentes periodísticas señalan que el carro bomba intentó ingresar a la instalación policial y en el momento en que iba a ser revisado en su interior, el conductor aceleró e impactó contra un muro, lo que habría activado la carga explosiva.

El estallido, cercano a una residencia de mujeres cadetes, ocasionó, hasta el momento, nueve muertos y 54 heridos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181277-canciller-cubano-condena-atentado-en-colombia>



Radio Habana Cuba